

# *Comprometidos con la Revolución porque somos continuidad de los padres fundadores (Audio)*

---



Por: Sergio Martínez Martínez

La Habana, 28 oct (RHC) El apoyo a la Declaración de la Asamblea Nacional del Poder Popular, fue el primer pronunciamiento de los diputados de Santiago de Cuba que participan de manera virtual desde el Teatro Heredia, en el VII Período Ordinario de Sesiones del Órgano de Gobierno en el país en su IX Legislatura.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/275349-comprometidos-con-la-revolucion-porque-somos-continuidad-de-los-padres-fundadores-audio>



**Radio Habana Cuba**